

Volkswagen und Nationalgalerie werden Partner

Volkswagen und die Nationalgalerie in Berlin haben eine umfassende Partnerschaft vereinbart. Den Auftakt der Zusammenarbeit bildet eine Ausstellung anlässlich des 100. Geburtstages des Künstlers Karl Otto Götz in der Neuen Nationalgalerie in Berlin, die vom 13. Dezember 2013 bis 2. März 2014 zu sehen sein wird.

Ziel der Kooperation mit Kunst- und Kulturschaffenden ist es, neue Perspektiven und Impulse sowohl für Mitarbeiter wie auch für die Öffentlichkeit zu schaffen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Logo.
